

# El Sindicato Médico afronta mañana su 2º día de huelga con la epidemia de gripe vigente

45 médicos expresan su apoyo a los MIR de urgencias tras lo ocurrido el día 30

**PAMPLONA** – El Sindicato Médico de Navarra (SMN) confirmó ayer que mantiene la convocatoria de huelga para mañana jueves mientras continúa la epidemia de gripe en la Comunidad Foral, aunque con un ligero descenso durante la última semana. Una jornada en la que la organización sindical convocará a las 11.00 horas una asamblea en el salón de actos del Complejo Hospitalario de Navarra A (antiguo Hospital de Navarra) y una concentración en la puerta del Hospital de Tudela.

Por otro lado, un total de 45 médicos del servicio de Urgencias del Complejo Hospitalario de Navarra suscribieron una carta –que aparece hoy publicada en la sección de *Tri-bunas*– en la que expresan su apoyo a los MIR (Médico Interno Residente) del servicio tras la situación generada en el contexto de la huelga. Tras señalar que “según establece la normativa actual el derecho a huelga es de todos los trabajadores, independientemente de su contrato, y eso incluye a personal de plantilla y contratados de cualquier tipo, incluidos los contratos de personal en formación, como son los de los médicos internos residentes”, expresaron su “desacuerdo con las formas en las que la dirección/gerencia obligó a los MIR que tenían guardia el día 30 a

## COMITÉ DE EMPRESA

### ● Laborales de Osasunbidea.

El comité de empresa de los laborales de Osasunbidea está compuesto por 8 delegados del Sindicato Médico, 2 de ELA y 3 de CCOO, que no comparecieron.

## LA FRASE

### ELA “EL OBJETIVO DE ESTA HUELGA ES INTENTAR QUE EL ANTIGUO RÉGIMEN VUELVA AL PALACIO DE NAVARRA”

ELA consideró en una nota de prensa que la reivindicación del Sindicato Médico de eliminar el euskera como requisito “es una prueba evidente de que el objetivo de esta huelga no es defender la sanidad pública, sino intentar que el antiguo régimen vuelva cuanto antes al Palacio de Navarra”. A pesar de no apoyar la huelga, ELA “denunció la vulneración del derecho a la huelga que sufrieron los MIR el pasado 30 de enero por parte de la dirección de Osasunbidea”, se solidarizó con el personal afectado y exigió “responsabilidades de las personas que vulneraron ese derecho”.

incorporarse al trabajo”. Asimismo, consideraron que “detrás de todo ello subyace un antiguo problema de nuestro servicio”, que es la “insuficiente dotación de personal”. Y es que, concluyeron, si estuviera correctamente dimensionado “el que nueve MIR hagan huelga no hubiera tenido ninguna trascendencia”.

Sobre este tema, la mayoría del comité de empresa del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea de laborales aprobó ayer con los votos a favor del Sindicato Médico y en contra de ELA un comunicado en el que apoyan “al personal MIR afectado” y solicitan “una disculpa del consejero de Salud y, dada la gravedad de los hechos, el cese inmediato de los responsables de la vulneración del derecho fundamental a la huelga de estos trabajadores”.

ELA, que pidió la retirada de la petición de ceses al SMN y éste se negó a “dulcificar” el texto, afirmó ayer que no secunda la huelga porque “sus reivindicaciones corresponden a intereses corporativos y en contra del euskera”. Consideró que el personal médico “tiene motivos más que de sobra para movilizarse”, pero que “la defensa de un sistema público sanitario de calidad tiene que hacerse teniendo en cuenta las reivindicaciones de todos los colectivos”. – M.P.M.